

Vigencia de las ideas de Antonio Guiteras Holmes



Por: Orestes Eugelles. [RRejoj](#).

Este 14 de enero se cumple el aniversario 85 de la intervención por [Antonio Guiteras Holmes](#) de la Compañía Cubana de Electricidad, durante el histórico [Gobierno de los Cien Días](#), en el que él se desempeñó como Secretario.

Por ser un hecho de gran connotación en la historia de nuestro país en la etapa de la seudo República, los trabajadores eléctricos festejan cada año en esa fecha su día, en el que se rinde homenaje al destacado revolucionario.

En esta oportunidad, la celebración tiene una connotación especial por el Aniversario 85 de aquella acción revolucionaria ocurrida en 1930 y que hoy su objetivo tiene gran vigencia.

Por la festividad, se realizan conversatorios, coloquios y conferencias en recordación a Antonio Guiteras Holmes, con la presencia de actuales, antiguos y jóvenes trabajadores del sector eléctrico.

Lo que quería Antonio Guiteras Holmes

Hoy, la Unión Nacional Eléctrica tiene la misión de generar, transmitir, distribuir y comercializar la energía para el beneficio de todo el pueblo y organismos, en llanos y montaña.

Los clientes gozan la plena satisfacción de sus necesidades y expectativas, con una gestión responsable con el medio ambiente y la sociedad.

La Unión Nacional Eléctrica cuenta actualmente con 52 mil trabajadores, agrupados en 8 centrales termoeléctricas, 16 empresas eléctricas, 18 nacionales y una oficina central.

Los obreros son los protagonistas de la entidad, pues son quienes se enfrentan cada día a las dificultades para cumplir su misión frente al bloqueo recrudescido por los Estados Unidos y las situaciones atmosféricas que dañan las redes. A todos los felicitamos por los esfuerzos y resultados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/181020-vigencia-de-las-ideas-de-antonio-guiteras-holmes>



Radio Habana Cuba